

Ressort: Finanzen

Umfrage bescheinigt Handwerk gutes Preis-Leistungs-Verhältnis

Berlin, 12.02.2013, 10:28 Uhr

GDN - Das deutsche Handwerk punktet mit einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis. Wie eine repräsentative Umfrage des Immobilienportals "Immowelt" ergab, bewertet jeder Dritte die Preise zwar als sehr hoch, aber angemessen.

Demnach bewerteten 62 Prozent der Befragten die letzte Rechnung von einem Handwerker als nicht zu teuer, sondern fanden deren Höhe angemessen und waren mit dem Preis-Leistungs-Verhältnis zufrieden. 30 Prozent stuften die Rechnungen zwar als zu teuer ein, würden sie aber nicht beanstanden. Nur sieben Prozent schätzten ihre letzte Handwerkerrechnung als völlig überteuert ein oder entdeckten sogar Fehler in der Abrechnung. Lediglich jeder Zweite wehrt sich allerdings dagegen und bezahlt weniger, gar nichts oder lässt sich auf einen längeren Streit mit der Handwerksfirma ein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7557/umfrage-bescheinigt-handwerk-gutes-preis-leistungs-verhaeltnis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619